

Le rôle de la famille

Vous tous, les enfants, qui êtes la joie de vos parents et de vos familles... Je vous recommande de toujours écouter attentivement les histoires des grands : de vos mamans, de vos papas, de vos grands-parents et de vos arrière-grands-parents!



Questions

Depuis 4 ans, le pape François a institué la journée des Grands-parents et des Personnes âgées. Elle aura lieu le 28 juillet à l'approche de la fête de saint Joachim et sainte Anne. Le thème de cette année est "Dans ma vieillesse ne m'abandonne pas" Psaume 71,9.

- Qui sont saint Joachim et sainte Anne?
- Qu'est-ce qu'un psaume?



Un geste à faire

Rendre visite à une personne âgée seule, le temps d'un goûter, l'inviter à partager un repas à la maison (bien sûr avec l'accord de tes parents), lui lire un livre, chanter ensemble...

En contrepartie, vous recevrez une indulgence plénière (bénéficier de la grandeur et de la bonté de Dieu face à notre petitesse).

Prier

Prière pour la 4º Journée mondiale des Grands-parents et des Personnes âgées

Seigneur, Dieu fidèle, Toi qui nous as créés à ton image, Toi qui ne nous laisses jamais seuls et qui nous accompagnes à chaque saison de la vie, ne nous abandonne pas, prends soin de nous et donne-nous, une fois de plus de nous découvrir comme tes enfants. Renouvelle nos cœurs par ta Parole et ne permets à personne d'être écarté. Que ton Esprit d'amour nous conforme à ta tendresse et nous apprenne à dire: "Je ne t'abandonnerai pas!" à ceux que nous rencontrons sur notre chemin. Que ton Fils bien-aimé nous aide à ne pas perdre le goût de la fraternité et à ne pas accepter le triste conformisme de la solitude. Aide-nous à regarder l'avenir avec une espérance renouvelée et fais de la Journée mondiale des Grands-parents et des Personnes âgées une journée sans solitude, prémices de ta paix.

Amen.

